



Die AVE setzt sich für eine reibungslose Abwicklung des internationalen Warenverkehrs ein, indem sie

- für ein klares und transparentes Zollrecht und praxisgerechte Zollverfahren kämpft.
- bei Differenzen mit Zollbehörden vermittelt.
- frühzeitig über Antidumpingverfahren informiert.
- für Planungssicherheit und Transparenz im Auslandsgeschäft sorgt.
- protektionistischer Einflussnahme durch Regierungen und Interessengruppen entgegentritt.
- fairen Wettbewerb im Außenhandel fordert.
- die Vernetzung ihrer Mitglieder organisiert und ihnen eine Plattform für den fachlichen Austausch bietet.
- für die Einhaltung von Sozialstandards in der internationalen Lieferkette sorgt.

Wie erreicht die AVF diese Ziele?

- Durch enge Kontakte zu Politik und Verwaltung auf nationaler, europäischer und internationaler Ebene.
- Durch frühzeitige und umfassende Information der Mitglieder zu allen außenwirtschaftlich relevanten Entwicklungen.
- Durch individuelle Unterstützung bei der Lösung außenwirtschaftlicher Probleme.
- Durch effiziente Interessenvertretung auch auf EU- und internationaler Ebene.



Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels e.V.

Am Weidendamm 1A D-10117 Berlin

AVE

Telefon: +49 (0)30 - 59 00 99 432 +49 (0)30 - 59 00 99 429 Fax:

Internet: www.ave-international.de

E-Mail: info@ave-intl.de Der deutsche Einzelhandel handelt weltweit. Wir bündeln seine Interessen.

www.ave-international.de







Der Verband

Die Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels e. V. (AVE) vertritt die außenwirtschaftlichen Interessen des deutschen Einzelhandels, der im Rahmen seiner weltweiten Einkaufspolitik auf eine unproblematische Einfuhr von Konsumgütern aller Art angewiesen ist.

Ein reibungsloser Importhandel ist keine Selbstverständlichkeit. Hinter jedem importierten Produkt steht ein komplexes Gefüge aus wirtschaftlichen, logistischen und rechtlichen Zusammenhängen. Protektionismus, Überregulierung, Schutzzölle und vieles mehr behindern den freien Warenaustausch. Die AVE setzt sich dafür ein, optimale Rahmenbedingungen für den Importhandel mit Konsumgütern zu gewährleisten. Denn Import bedeutet Wohlstand!

Darüber hinaus engagiert sich die AVE für die Einhaltung und Verbesserung von Sozial- und Umweltstandards in der internationalen Lieferkette. In internationalen Projekten und Partnerschaften engagieren wir uns gemeinsam mit den Akteuren vor Ort für nachhaltige Verbesserungen der Sozialstandards.

Insgesamt stehen AVE-Mitglieder für einen jährlichen Gesamtumsatz von rund 200 Mrd. Euro. Die AVE vertritt seit 1952 die Außenhandelsinteressen des deutschen Einzelhandels.

Services

Die Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels e. V. (AVE) bietet ihren Mitgliedern ein umfangreiches Serviceangebot: konkrete und effektive Unterstützung auf allen Ebenen – von der praktischen Problemlösung bei Zollschwierigkeiten, über Rechtshilfe bis hin zur Politikberatung.

Durch ihr großes Netzwerk ist die AVE ständig am Puls des Geschehens. Die AVE informiert ihre Mitglieder frühzeitig, regelmäßig und umfassend über die neuesten außenwirtschaftlichen Entwicklungen. In ihren Rundschreiben bereitet die AVE sämtliche relevanten Entwicklungen für ihre Mitglieder auf. Damit ermöglichet sie den Unternehmen, sich rechtzeitig und somit bestmöglich auf Veränderungen einzustellen.

Bei konkreten außenwirtschaftlichen Problemen ihrer Mitglieder, kann die AVE durch Fachwissen, Erfahrung und gute Kontakte oft Entscheidendes bewirken. Präventive Beratung in sämtlichen Fragen der Zollabwicklung gehört ebenso zum Serviceangebot der AVE, wie die Unterstützung in außenwirtschaftsrechtlichen Fragen.

Auch leistet die AVE individuelle Unterstützung in Konfliktfällen durch Intervention bei Behörden oder politischen Entscheidern.

Leitbild und Auftrag

Die Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels e. V. (AVE) ist die Spitzenorganisation der importierenden Einzelhändler in Deutschland.

Die AVE setzt sich für eine liberale und weltoffene Handelspolitik ein und fördert den Ausbau internationaler Handelsbeziehungen sowie den Abbau von Handelshemmnissen.

Dabei ist die AVE sich ihrer Verantwortung für Mensch und Umwelt bewusst und engagiert sich für die Einhaltung und kontinuierliche Verbesserung von Sozial- und Umweltstandards in den Lieferländern.

